

## Fundación Maule junto a Fundación Los Andes iniciaron operativo oftalmológico gratuito con pacientes de Pelarco

La alianza entre estas dos instituciones busca aportar en la reducción de listas de espera en patologías relacionadas a la vista.



Fundación Maule, en colaboración con Fundación Oftalmológica Los Andes, concretaron el primer operativo oftalmológico gratuito, que tiene como propósito brindar atención médica a personas del Maule que se encuentran en lista de espera para intervenciones relacionadas con la visión.

La iniciativa comenzó en la comuna de Pelarco, donde el Servicio Comunal de Salud identificó a 83 pacientes que requieren intervención para diversas patologías. Estos pacientes han estado esperando entre 97 y 2043 días para recibir tratamiento.

“en una primera etapa, 13 pacientes con diagnóstico de pterigión fueron evaluados por los profesionales de la institución oftalmológica. Ellos, en su mayoría de tercera edad, llevaban años esperando por el tratamiento y con esta iniciativa, esa espera se acabará. En una segunda instancia se concretará la interven-

ción ante esta afección que será ejecutada por la prestigiosa institución oftalmológica a nivel nacional, la Fundación Los Andes”, indicó Pía Soler, directora ejecutiva de Fundación Maule.

“Desde esta institución, buscamos que personas de escasos recursos puedan acceder a una atención gratuita para atender diversas problemáticas de salud asociadas a la visión. A través de Fundación Maule pudimos ejecutar esta iniciativa con pacientes de Pelarco y esperamos este proyecto continúe. Desde nuestra institución estamos muy dispuestos en colaborar en aquello”, dijo el gerente general de Fundación Los Andes, Raúl Lagos.

“La vista es algo esencial para las personas. Por lo tanto, tener la posibilidad de traer a pelarquinos a la Fundación Los Andes a través de la Fundación Maule es una tremenda ayuda, así que hoy día se

hicieron todos los análisis y, posteriormente, según lo necesiten se van a venir a operar gratuitamente. Por lo tanto, para nosotros es un tremendo logro para las personas que reciben este beneficio”, indicó la primera autoridad comunal de Pelarco, Bernardo Vásquez.

A su vez, el jefe comunal agradeció “la posibilidad de que vengan a una fundación tan prestigiosa como lo es la Fundación Los Andes y que la gente del mundo rural también tenga la posibilidad de venir a tratarse de algo tan sensible como es la vista”

Fundación Maule busca que este beneficio pueda ser aplicado en otras comunas de la región, por lo que espera poder coordinarse con las diversas administraciones municipales para lograr replicar lo acontecido en Pelarco y así llevar esperanza y por supuesto, una solución definitiva a los maulinos con estas problemáticas.